

ATLETISMO



Duplantis, que estás en los cielos: conquista Tokio con un salto de 6,30

El pertiguista gana el oro en los Mundiales con su decimocuarto récord del mundo

DAVID RAMIRO

Tokio

El pertiguista sueco Armand Duplantis demostró en Tokio, una vez más, que es un atleta descomunal con su tercer oro mundial al aire libre y su decimocuarto récord del mundo (6,30), en una tercera jornada en la que también destacó el neozelandés Geordie Beamesh, que ganó la final de 3.000 obstáculos sorprendiendo en la línea de meta al principal favorito, el marroquí Soufian El Bakkali, por solo siete centésimas.

Duplantis no conoce límites y tampoco tiene rivales. Lo volvió a dejar claro ante un Estadio Olímpico de Tokio que se rindió a sus pies tras la exhibición que hizo para ganar un oro mundial que le ratifica en el olimpo de los mejores de la historia. El sueco, con la victoria asegurada por delante del griego Emmanouil Karalis, plata con 6,00 metros, y el australiano Kurtis Marschall, bronce con 5,95,

LAP / EFE



Armand Duplantis, a la izquierda, en el salto con el que batió el récord del mundo y, arriba, celebrándolo.

ordenó situar el listón en 6,30. Una medida mágica que superó al tercer intento, con suspense, pero que llevó el delirio a las gradas.

En cuanto a la participación española, Jaime Guerra y Lester Lescay fueron dos de los grandes protagonistas de la jornada con su clasificación para la final de salto de longitud, en la que pelearán por las medallas, igual que el mediofondista Adrián Ben en los 1.500 metros. Lescay, de origen cubano, hizo un salto de 8,21 metros —marca personal de la temporada— que le llevó por la vía directa a la final en el Estadio Olímpico de Tokio.

También se marchó al hotel a descansar con una sonrisa el mediofondista gallego Adrián Ben, que, en sus primeros Mundiales corriendo 1.500 tras hacerlo anteriormente en 800, llegó a la final tras una carrera en la que demostró el potencial y la confianza que tiene. Concluyó su serie tercero su serie con un tiempo de 3:36.78. En los 110 vallas, el valenciano Quique Llopis demostró el buen momento que atraviesa con una victoria (13,22) en su serie clasificatoria, que le dio acceso a las semifinales, mientras que el navarro Asier Martínez se despidió con un séptimo puesto (13,63) y sin opciones de entrar por tiempos. ■

Jorge Zapata / Efe



Pedro Martínez felicita a Carreño tras la victoria.

TENIS

Pablo Carreño culmina una remontada histórica en la Copa Davis

EFE
Málaga

El equipo español hizo historia en la Copa Davis, en la segunda ronda de clasificación para las finales del torneo disputado en Marbella, al consumir ante Dinamarca por primera vez una remontada al mejor de cinco partidos cuando perdía por 0-2.

La remontada fue gracias a la épica de los triunfos conseguidos el último día por Jaume Munar y Pedro Martínez, en el dobles, y del propio Martínez y el tenista gijonés Pablo Carreño, que logró el punto definitivo, en los dos individuales restantes. España nunca había levantado un dos a cero en contra. ■

FÚTBOL SALA

El Gaitero Rodiles pasa de ronda en la Copa de la Reina

El Gaitero Rodiles de Villaviciosa se impuso por 3-2 al Vilalba y pasa a la segunda ronda de la Copa de la Reina, donde se enfrentará al Navalcarnero el próximo martes 23 de septiembre en Villaviciosa. El equipo asturiano, que compite en Segunda División, comienza la liga el próximo sábado en la cancha del Gran Canaria Teldeportivo.

Hoy,
por TV

FÚTBOL Real Madrid-Olympique de Marsella (Liga de Campeones, a las 21.00 horas, Movistar Liga de Campeones). Tottenham-Villarreal (Liga de Campeones, a las 21.00 horas, Movistar Liga de Campeones 2). Athletic-Arsenal (Liga de

Campeones, a las 18.45 horas, Movistar Liga de Campeones 2). Juventus-Borussia Dortmund (Liga de Campeones, a las 21.00 horas, Movistar Liga de Campeones 5). **ATLETISMO** Mundiales de Tokio (12.30 horas, Teledeporte)

deportes@lne.es